



「小寒の頃」…。寒の入りですが、あたたかい日が続いています。

3学期が始まり、1週間が経ちました。6日～20日までは「小寒の頃」で、寒さが厳しくなるが最高まではいかないという意味だそうです。この日（6日）を寒の入りといい、小寒から節分までが寒の内となります。本来であれば冬の寒さが一段と厳しくなる頃ですが、例年になくあたたかい日が続いています。日曜日などは、春を思わせるような気候でした。九州はそうでも、震災の終息には程遠い石川県能登半島では、追い打ちをかけるように厳しい寒が続いています。一日も早い復興を願わずにはられません。

さて1月は、来週の中学校説明会に続き、新一年生の入学説明会も控えています。その時に新一年生と関わるのは5年生です。6年生は、徐々にではありますが、そのバトンを5年生に引き継いでいきます。昨日は、5年生以下の代表で、「ありがとう集会」の話し合いもありました。次年度に向けての準備が進んでいます。

早くも梅の花が咲いています



### 6年生のために…

#### 第3回代表委員会を開催！ 1月16日

16日6校時、第3回代表委員会が開かれました。議題は「6年生ありがとう集会を成功させよう。」です。提案理由は、6年生が気持ちよく卒業できるように笑顔で見送りたいからだそうです。初めて6年生を除いての代表委員会、熱心に話し合いをしました。

プログラムや役割分担、交流するゲームの内容について、各学年で話し合ったことを出しました。

「6年生のために…」

よりよいありがとう集会にするために真剣な話し合いができました。きっと心のこもったありがとう集会になると思います。楽しみです。



### 【 2月の主な行事 】

- 2日(金) 読み聞かせ
- 5日(月) 国際理解指導員来校
- 6日(火) 授業参観(246年・3組)、懇談会
- 7日(水) 委員会活動
- 9日(金) 授業参観(135年)、懇談会  
学校運営協議会
- 10日(土) 歯科保健大会(優秀表彰)
- 11日(日) 建国記念の日
- 13日(火) 児童集会
- 13日(火)～16日(金) 避難訓練(予告なし)
- 19日(月) 国際理解指導員来校
- 21日(水) クラブ活動(3年生見学)
- 23日(金) 天皇誕生日
- 27日(火) 校旗継承式  
ありがとう集会
- 28日(水) 委員会活動(新体制・引継ぎ)



### 佐世保市小学校「図画工作・ふれあい」作品展 1月18日(木)～21日(日)

明日18日(木)から、標記作品展が佐世保市博物館 島瀬美術センターで開催されます。この作品展は、普段の授業で取り組んだ作品の中から選ばれたもので、20年以上の歴史があります。

子供たちが、感じたことや考えたことなどを、想像力を働かせて自分らしい発想で豊かに表現した作品ばかりです。

本校の出品紹介をホームページでも紹介しています。どれもアイデアや発想が豊かで、見ていて楽しくなります。この機会に作品展をのぞいて見てみませんか。



### 書き初めに挑戦しました！ 1月12日

日本の伝統的な正月行事である「書き初め」を毎年体験させています。1・2年生は硬筆で、A4用紙を利用して、課題の文章を書写します。3～6年生は、条幅紙(3枚)に課題の文字を毛筆で書写します。丁寧に取り組ませることで、文字を大切にしていこうとする気持ちや態度を育てます。

先週12日午前中に、4年生と5年生が、それぞれ2時間ずつ使い、取り組みました。課題は、4年生は「明るい心」、5年生は「新しい風」です。今週中に、全学年とも終了し、2月の最後の授業参観で、校内書初め展として披露いたします。どうぞ楽しみに。

